

Der Watzenborner

Der Watzenborner ist ein Schottisch-Tanz. Über die Herkunft wird lt. Ph. Lewalther um 1877 folgendes berichtet: Nach Würges soll früher öfters ein Spielmann gekommen sein, von dem die Sage geht, er habe sieben Tänze in seiner Geige gehabt, nämlich einen wie den anderen.

Dieser soll nun das vorstehende Stückchen ("Der Watzenborner") jedes mal vor den Türen aufgespielt und oft auch mit seiner zitternden Stimme begleitet haben.

Zuweilen habe ihn die liebe Straßenjugend in seinem Gesang unterstützt." (DVA)

Aenne Goldschmidt ordnet den Watzenborner bei den Hackschottischtänzen ein und zählt:

"Spitze vor - Hacke vor" zu den Varianten der "Hacke - Spitze - Bewegung".

Quelle: Brunhilde Miehe

